



# 神宮前歯科クリニック の

## スマイル通信!!! Vol.112

JINGUMAE  
DENTAL CLINIC

— 『平成最後』 —

住所 札幌市中央区宮ヶ丘1丁目2-1 電話 011-631-0010

<http://www.jingumae-dc.jp>

そろそろ北海道も花粉の季節がやってきたよう  
です。目元の違和感、変なくしゃみやみがちらほ  
らと…。皆さんは大丈夫ですか？  
さて、先月ドイツのケルンで世界最大のデンタル  
ショーが開催され、最新のデジタル機器が多  
数出品されました。歯科の世界も、デジタル化  
がものすごく進んでいます。被せ物を作るには、  
型を取り模型を作り、技工士が歯の形を作り  
铸造という方法で歯が完成されます。デジタル  
になると、カメラで口の中や顔の写真や映像を  
撮影し、CT画像と合成することで、すべての臓  
器がデジタル化されます。それをパソコンの画  
面で設計をし、あとはボタン一つで機械が歯を  
作りだします。物凄い勢いで進化しつづけていま  
す。まだまだ精度の問題であったり、コストの面  
だったり、スピードの問題で  
あったりと色々ありますが、  
私は、これからもデジタル、  
アナログのハイブリット思考で  
いきたいと思っています。  
人間の職人技に勝るものはない。  
先日、東京出張の際に  
変なホテルを利用した  
のですが、ドライな対応に  
ちよつと不安な私でした。  
まだアナログから抜け出せない。



いよいよ、平成も本当に残  
すところあと僅かとなりまし  
た。皆さんがこのスマイル通  
信をお読みになられている頃  
には、新しい元号も公表されて  
いることでしょうか。そして今  
年のゴールデンウィークは変  
則的に9連休とさせていただ  
きます。患者の皆様には、大  
変ご迷惑をお掛け致します  
が何卒ご了承ください。

### ○ ● ○ スタッフ情報 ○ ● ○

こんにちは、歯科衛生士の藤井です。少しずつ暖かくなり、札幌も春めいてきましたね。



個人的に今年は息子の卒園・入学  
がありバタバタと過ごしていますが、  
新年度も体調管理には気をつけて  
仕事もプライベートも楽しみたいと  
思います。

まず、私と院長はこれら花粉症と戦う季節です…。  
鼻声でも風邪ではありませんのでご心配なく！  
皆様も進学・就職・新生活など  
様々なスタート時期になるか  
とは思いますが、体調には  
気をつけて健やかな春を  
お迎えください。



### ◇ ◆ ◇ 耳より情報 ◇ ◆ ◇

こんにちは、歯科衛生士の山内です。まだ寒暖差の  
ある日が続いていますが、体調は崩していません  
か？今年も雪解けも早く、春が来るのが待ち遠しい  
ですね。さて、4月といえば入学や入社など新生活を  
スタートされる方も多いと思いますが、第一印象3～5  
秒で決まると言われています。相手に好印象を与える  
為が一番重要なのは『笑顔』です。ただ、口元にコン  
プレックスがあり笑顔に自信がない…という方もい  
らっしゃるかと思います。

当院では、ホワイトニングや  
セラミックなど、審美治療も  
行っておりますので、  
お悩みの方はぜひスタッフ  
までお気軽にご相談ください。



### < 診療時間変更・休診のお知らせ >

4月12日(金) 17:30まで

4月13日(土) 休診

### < GW 休診のお知らせ >

4月28日(日) ~ 5月6日(月) 休診

前後の4月27日(土)、5月7日(火)は、通常通り診療いたします。

ご不便お掛け致しますが、何卒ご了承くださいませ。